

～海鳴り遙かに～

# 上高だより

令和7年4月25日 金曜日  
第1号



長崎県立上五島高等学校  
NAGASAKI PREFECTURAL KAMIGOTO HIGH SCHOOL



## 第74回入学式

4月8日（火）、第74回入学式が行われました。今年度の入学生は、普通科60名、電気情報科11名の合計71名です。

校長式辞では、白川千恵美校長は「違う中学校出身の人や先輩、先生など多くの人たちと関わることで価値観の多様性や考え方の違いを学び、人として成長していくことを期待しています」と述べられました。

また、新入生代表として1年1組の小原頼良さんが宣誓を行い、これから始まる高校生活に対する決意を述べました。その後、各クラスで初めてのホームルームが行われました。



## 新入生ガイダンス

入学式翌日の4月9日（水）から14日（月）までの4日間、新入生研修が行われました。各分掌主任からの講話では、上高生として生活していく上での心構えについて学びました。また、校内ツアーも行い、迷路のような上五島高校のどこに何があるのかについて知ることができました。最終日には、クラス対抗での校歌・礼法コンクールが実施され、各クラスが見事な団結力を見せました。さらに、レクリエーションやグループ活動を行い、新入生同士の親睦を深めました。



## 5月の行事

5月24日（土）

公開授業・PTA総会

「長崎っ子の心を見つめる教育週間」の一環として、以下の時間帯で一般の方にも授業を公開しています。

※ご参観の際は職員玄関で受付をお願いします。

12:05～12:50

PTA総会受付  
12:50～

PTA総会  
13:20～14:00



上五島高校

検索

← 上五島高校の最新情報はこちらから。または下のホームページアドレスまで。ホームページを随時更新中です!!

<http://www2.news.ed.jp/section/kamigoto-h/index.html>



# 歓迎遠足

4月16日(水)歓迎遠足を実施しました。天候にも恵まれ、絶好の遠足日和となりました。有川運動公園に到着すると、新入生と分教室の生徒が拍手で迎えられました。その後、生徒会執行部が企画した歓迎行事で、上五島高校と分教室の生徒が交流したり、学年を超えて楽しむ姿を見ることができました。さらに、学年レクリエーションでは、各学年がクラス対抗戦を行い、大いに盛り上がりました。

昼食と自由時間の後、周辺の地域清掃活動を行い、最後は蛤浜での記念撮影が実施されました。春の暖かさと共に、生徒たちの笑顔と賑やかな声が響き渡る素晴らしい時間となりました。



この4月から本校校長として着任いたしました。どうぞよろしくお願いいたします。新任校長であり、何もかも手探り状態でスタートいたしました。素直で元気な生徒たちと、やる気に溢れた教職員に助けられ、何とか平穏な日々を過ごすことができていることに感謝したいと思ひます。

さて、4月8日に第74回入学式を挙行し、71名の新生を迎えました。平成22年以来15年ぶりに改定された新しい制服に身を包んだ新生は、どこか堂々として自信に満ち溢れたように見えました。新制服は、在校生の意見やデザインを取り入れ、暑さや寒さ、好みに合わせて多様な選択肢を備えたものとなっています。改定に携わってくれた在校生も、当日の新生の姿を見て誇らしい思いを抱いたのではないのでしょうか。

入学式の式辞の中で、私は生徒に期待することとして3点お話ししました。一つ目は、「日々の学習習慣を確立すること」。二つ目は、「チャレンジ精神を持って何事にも主体的に取り組むこと」。三つ目は、「多様な価値観から学ぶこと」です。

特に二つ目は、本校の校訓「進取」にも通ずるところがありますが、何においても、誰かにやらされて取り組んだ場合と、主体的に取り組んだ場合とでは、得られる成果が全く異なると思ひます。これからの予測困難で変化が激しい社会の中で最も必要とされる力は、この主体的な取り組みから得られる思考力・判断力だと、私は考えています。

これまで保護者の皆様、地域の皆様には、本校に対して多大なるご支援をいただけてまいりましたことに、心より感謝申し上げます。この先のどんな時代においても逞しく、柔軟に生きる力を持った、明日の郷土を担う人財の育成に寄与できるよう、今年度も教職員一同精一杯努めてまいります。

今後も本校の教育活動に対して深いご理解と温かいご協力を賜りますようお願い申し上げます。新年度のご挨拶とさせていただきます。

## 1学年より

74回生の保護者の皆様、上五島高校へのご入学おめでとうございます。「No Limits Just Try」という学年スローガンのもと、いろんなことに挑戦し、生徒たちと共に成長していきたいと思ひています。どうぞよろしくお願いいたします。さて、GWが明けると、体育祭が実施されます。学校では体育祭の練習が本格化し、生徒たちは毎日疲れて帰宅していることでしょう。ご家庭でもお子様の様子を見ていただき、体調管理のサポートをしていただきたいと思ひます。よろしくお祈りします。また、5月24日(土)にはPTA総会が行われます。学校での生徒たちの様子や、今後の進路に関する話をお伝えしますので、ぜひご参加ください。

## 2学年より

いよいよ第2学年がスタートしました。今年度の学年テーマは、「波(73)を起こせ! 73回生!!」です。このテーマには、様々な学校行事や部活動などにおいて、主体的に行動し、中堅学年として学校を引っ張っていく存在であって欲しいという願いが込められています。今後、様々な場面で生徒たちが主体的に行動する場を設定していきたいと思ひておりますので、保護者の皆様には家庭でのサポートをお願いするとともに、生徒たちの挑戦と一緒に応援していただければ幸いです。また、5月24日に行われる学年PTAでは、今年の修学旅行の概要についてお話しさせていただく予定です。保護者の皆様のご参加を心よりお待ちしております。

## 3学年より

新年度もよろしくお願いいたします。第3学年の学年テーマは、「自分は何(72)者?己を知り、己に喝!」です。今まで主体的に動いてきた中で気づいた自分の特性を伸ばしたり改善したりしながら、進路実現に向けて「喝!」を入れて突き進んでほしいと考えます。

まずは今年度から日程が変更された体育祭と、同じく最後の高総体や各種大会に向けて全力を尽くしてもらいたいです。お子様が完全燃焼できるよう、ご家庭でもご理解とご協力をお願いします。また、5月の学年PTAでは例年の学級懇談会の他に、進路別説明会も実施する予定です。お子様が希望する進路について理解を深める良い機会になりますので、ぜひご参加ください。

## 5月の行事予定

1日(木)	PTA新旧評議員会
7日(水)	振替休日(5/10分)
8日(木)	体育祭予行
10日(土)	体育祭準備
11日(日)	体育祭
12日(月)	振替休日(5/11分)
15日(木)	生徒総会
21日(水)	振替休日(5/24分)
22日(木)	高総体壮行式
23日(金)	第1回英検1次
24日(土)	公開授業・PTA総会 学年PTA・学級懇親会
25日(日)	第二種電気工事士筆記試験(上期)
26日(月)	振替休日(5/31分)
27日(火)	開校記念日
29日(木)	避難訓練
30日(金)	高総体開会式・浦桑地区清掃活動